

広報

みほ

令和2年(2020)

5

No. 698

月号

Miho Public Relations

特集

第7次美浦村総合計画策定 P2・P3

《写真》
今年も元気に咲き誇りました
(木原城址城山公園にて)

新型コロナウイルス感染症に関する村長メッセージ

新型コロナウイルスの感染拡大が続いており、近隣市町においても感染が確認され、県内感染者数は日に日に増加しています。4月16日に国が対象地域を全国に拡大して「緊急事態宣言」を発出し、茨城県においては都市部と近接しておりますことから感染拡大防止策を重点的に行う必要がある「特定警戒都道府県」と位置付けられました。

4月21日現在、幸いにも村内での感染の確認はされておきませんが、

今後、感染症の発生が懸念される状況下にあります。

このような状況の中、村民の皆様には、国、県や村が発信する正確な情報に基づき、冷静な行動をとっていただきますようお願いいたします。また、引き続き感染症予防対策としてこまめな手洗いや咳エチケットなどの徹底をお願いするとともに、換気が悪く、人が密に集まって過ごすような空間に集団で集まること、いわゆる「3密」を避けるようお願いし

ます。さらに、他地域からの感染症の持ち込みを極力防止するため、都市部など感染が拡大している地域への移動については慎重な判断をされますようご協力をお願いいたします。

今、日本は新型コロナウイルス感染の拡大を防ぐ重大な局面にあります。自分を、家族を、そして、周りの人を守るため、村民の皆様とともにこの難局を乗り越えていきたいと考えておりますので、さらなるご協力を賜りますようお願いいたします。

美浦村長 中島 栄